

Chers parents,

A l'approche de Noël, nous invitons les enfants à faire un petit geste en faveur des plus démunis qui nous entourent. L'essentiel est d'aider ceux qui célèbreront Noël seul et sans-le-sou en leur apportant joie et bonne humeur, en ces temps des fêtes.

Dans chaque classe, un calendrier de l'avent inversé sera mis en place. Chaque élève pourra manifester sa solidarité envers les sans-abris en amenant un produit de son choix parmi la liste indiquée.

Le 22 décembre, les boîtes garnies de chaque classe seront ramassées et distribuées dans les rues de Lille grâce à l'association « Collectif SDF » avec laquelle nous sommes partenaires cette année.

Une initiative solidaire qui répand la magie de Noël même dans la rue !

L'équipe enseignante

**DONNER AU LIEU DE
RECEVOIR**
Un calendrier solidaire et
généreux



Calendrier de l'Avent inversé.



1

Dans chaque classe, une boîte vide sera installée



2

Chaque jour, un élève y déposera un objet utile tel que :
des produits d'hygiène, des gants, bonnets, écharpes, chaussettes, couvertures, chaufferettes.



3

Juste avant Noël, les produits seront distribués aux sans-abris de Lille



Collectif des SDF de Lille
"Un toit pour tous!"